

Lunes 25 del tiempo ordinario

Texto del Evangelio (Lc 8,16-18): En aquel tiempo, Jesús dijo a la gente: «Nadie enciende una lámpara y la cubre con una vasija, o la pone debajo de un lecho, sino que la pone sobre un candelero, para que los que entren vean la luz (...).».

¿Qué es la "Doctrina social de la Iglesia"?

REDACCIÓN evangeli.net (elaborado a partir de textos de Benedicto XVI)

(Città del Vaticano, Vaticano)

Hoy recordamos que Jesucristo se presentó como "luz del mundo". Es tarea de la "Doctrina social de la Iglesia" proyectar esta luz sobre el mundo, impregnando de un modo efectivo los corazones de los hombres y las estructuras terrenales. Esta enseñanza social de la Iglesia es "caritas in veritate in re sociali", anuncio de la verdad del amor de Cristo en la sociedad.

Dicha doctrina es servicio de la caridad, pero en la verdad. El desarrollo, el bienestar social, una solución adecuada de los graves problemas socioeconómicos que afligen a la humanidad, necesitan esta verdad. La fe cristiana se ocupa del desarrollo, no apoyándose en privilegios o posiciones de poder, sino sólo en Cristo, al cual debe remitirse toda vocación auténtica al desarrollo humano integral. El Evangelio es un elemento fundamental del desarrollo porque, en él, Jesucristo manifiesta plenamente el hombre al propio hombre.

—Señor, precisamente porque tú pronuncias el "sí" más grande al hombre, yo no puedo dejar de abrirme a la vocación divina para realizarme.